
大分県スポンジボールテニス協会

１．　日　時 令和４年４月１６日（土）　午前10:00～

２．　場　所 大分市西部公民館　研修室２
（大分市王子新町5-1）

檀上副会長の進行により開会し、松縄会長議長により　議題に沿って審議・議決
いたしました。
代議員１６名（１名欠席）、委任状１９団体の出席を以って総会成立いたしました。

１．　令和３年度事業報告
野町事務局の報告によって、質疑応答を受けた後、次の件について
満場一致で議決しました

　　　　　①昨年実施のアンケートの内、年齢制限とダイヤモンド部門新設について
シルバー５０歳以上、ゴールド６０歳以上、ダイヤモンド70歳以上と決まりました
対象大会は8月予定の西日本大会よりとします。ダイヤモンド参加希望チーム数
５チーム未満の場合、各参加予定チームと協議の上、各大会ごとに役員会で
決めることとします

　　　　　②協会HP　交流掲示板につきまして、反社を名乗る人物からの書き込みがあり、削除
すべきところ現掲示板が管理者によるコメントの削除ができない為、閉鎖しました
管理者が不適切な書き込みを削除するためには新規に開設し年間3,000円の
費用負担が発生すること。ご理解いただき承認いただきました

２．　令和３年度会計報告
阿南会計による報告で承認されました

３．　令和３年度監査報告
工藤監査の報告により承認されました

４．　令和４年度事業方針（案）
野町事務局の報告により満場一致で承認されました

　　　　　①令和４年度大会より本部担当者を出場選手以外にお願いするにあたり、これまで
3,000円+弁当でお願いしてましたが、9時間拘束に対して余りに安価すぎ確保が
困難であるため、8,000円手当で弁当支給なし、対象は協会会員もしくは会員の
紹介する方に限定いたします。尚、大会役員は待機時間に極力本部の手助けを
行うことで承認されました

５．　令和４年度予算（案）
野町事務局の報告により承認されました

６．　令和４年度協会役員について
令和３年度役員が2年の任期途中であり、退任を希望するものもなく
同じ役員で継続すること承認されました

７．　その他
協会ハンドブックについて会長より報告され、協会HPに全てを掲載し閲覧でき
必要な部分をコピーして利用いただくことを承認いただきました
尚、今回　各団体及び役員にハンドブック（両面コピー）をお渡ししてますので
必要に応じて各団体でコピーしてご活用くださるようお願いいたします

・閉会の言葉
佐藤副会長により総会を閉会いたしました

令和３年度　総会  及び　令和４年度第一回役員会　議事録

【 議　題 】



今回　総会に際し　事前の情報やご意見を賜りました皆様方、本日　代議員として出席
頂きました皆様、出席できずに委任状での参加をいただいた皆様に感謝申し上げます
令和4年度も役員一同　一生懸命　協会の繁栄につながるべく尽力してまいります。

【第１回　役員会】
令和３年度総会に続いて西部公民館にて行われました
檀上副会長の進行で始まり、松縄会長の議長で議題について協議されました

１．5/29　第２４回県大会／県民すこやかスポーツ祭について
　　・野町事務局により、大会冊子要領について16ページに渡る各頁の内容に対して
　　　部数・費用・配布先等の説明がありました
　　・大会実施要項のうち、総会で承認された勝敗の決し方、順位決定の優先順位と
　　　一人一枚提出の健康チェックシートを当日配布の大会冊子に反映することを
　　　確認しました

２．6/18　13時～17時の審判講習会　開催のご案内について
　　・檀上副会長により原案の報告と内容についての協議を行いました
　　　これにより、定員を３２名程度とすること　参加料を３００円と設定して当日集金すること
　　　締切を6月10日とすること　過去に参加したことがない方の人選をお願いすることが
　　　決まりました。　案内状については近日中に各団体宛郵送いたします。

３．令和４年度年間スケジュールについて
　　・野町事務局より　確認がありました

４．総会での懸案事項として
　　・年齢制限の中で　80歳以上の男性を女性として組めないだろうか？という
　　　意見がありましたが、役員会で協議の結果、今回はダイヤモンドを70歳以上と
　　　前々回の役員会での75歳以上を70歳に5歳下げたことで女性が少ないという
　　　状況を克服できたのではと判断し　総会での決定を支持することとしました
　　　こと年齢枠については、3年～5年後には様相も変化してくると思われます
　　　そのころに又　協議すべき時が来るであろうと考えます。

佐藤副会長による閉会挨拶により役員会を終了しました

【第２回役員会】　予定は　5月14日（土）　9:30～12:30
大分西部公民館　研修室３

　　主な議題として
　　　　第２４回県大会／県民すこやかスポーツ祭　抽選会・役割分担確認・その他
　　　　となっておりますが　中止が決定した場合は　第２回役員会は　6月25日と
　　　　なり、西日本大会についての協議を行う予定です


